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Zitat von Chris 

Sorry,
das ist mir zu billig.

Du stellst ne Behauptung in den Raum und erwartest, derjenige den du angreifst, den
Gegenbeweis antritt.
Bullshit!

Mit dem Argument kann ich jeden AR angreifen, denn keiner dort wird öffentlich etwas
sagen, was er tut!
Dass zeichnet eine guten AR aus!
Auch der Professor hat seit der tollen Antrittsrede und der Werbekampagne nichts
verlauten lassen!
Warum?
Weil auch er diskret und sachlich arbeitet.

Aber bei dem einen gilt das als Qualitätsmerkmal (weil man ihn kennt und bewundert),
der andere ist damit aber "aalglatt" und arbeitet nicht.

Das ist reine Polemik, sorry!

Alles anzeigen 

Sorry Chris, aber eigentlich zählt ein altes Sprichwort:

Wer schweigt stimmt zu!
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Wenn wir uns den Club in den letzten Jahren (seit Baders Amtsantritt) ansehen, ging es mit dem
Verein steil bergab. Wir haben immer neue Negativrekorde aufgestellt. Derbyniederlagen und
Platzstürme der Fans, ein Bild bei dem der Sportvorstand in der Kurve "getröstet" wird und
gleich danach die Mannschaft die Skalps (Trikots) abgeben muss (für bekennende Clubfans ein
Spiesrutenlaufen durch die Fans anderer Vereine) und und und. Nicht nur dass wir den
unnötigsten Abstieg aller Zeiten hinter uns haben. Wir haben es auch mit Bader geschafft der
erste Verein zu sein der als Pokalsieger abgestiegen ist, der erste Verein zu sein der in der
kompletten Vorrunde kein einziges Spiel gewinnen konnte. Wir sind aktuell der letzte Verein der
von der DFL die Spielgenehmigung erhielt.
Wir haben einen Kader der einer Sau das grausen lehrt.
Dies alles wären genügend Gründe für jeden AR endlich etwas zu tun. Nachdem sie sich die
Freiheit genommen haben zu ihrer Arbeit zu schweigen müssen sie sich auch gefallen lassen,
dass der Clubfan vor genau diesem Hintergrund bei allen zu der Erkenntnis kommt dass sie sich
während ihrer AR - Sitzungen lediglich die Eier schaukeln und als Baderisti selbigen zu huldigen.
Ihre Außendarstellung, ist gelinde gesagt Schauderhaft. Grethlein gibt die Parole aus nur er als
Vorsitzender sagt etwas und legt dann wirklich stümperhafte Auftritte hin. Bei Ismaels
Entlassung auf die Frage eines Reporters wie weitere Veränderungen aussehen die Antwort
"der Trainer ist jetzt weg". Bei der Frage nach der eigentlichen operativen Arbeit lässt er den
Spruch los "ihm wurde gesagt!" Chris, wenn die anderen AR sich hier unterordnen, dann ordnen
sie sich auch ein.

Dies ist einfach nur meine Meinung. Wenn du eine andere hast sei sie dir belassen.
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